

令和7年4月7日発行



こぶし

学校だより 4月号
東久留米市立第十小学校
校長 大澤 宏史



ご入学・ご進級 おめでとうございます 「みんなで子供を育てる学校」

校長 大澤 宏史

校庭の桜の花が綺麗に咲きそろいました。第十小学校は49名の新1年生を迎え、全校児童303名、12学級でのスタートとなります。

保護者の皆様、お子様のご入学及びご進級、誠におめでとうございます。子供たちが安心して楽しく学校生活を過ごせるよう、教職員一丸となり、指導にあたります。

さて、十小は昨年度に引き続き、「みんなで子供を育てる学校」を目指してまいります。学校、保護者、地域など、たくさんの方々に十小の子供に関わっていただき、力を合わせて十小の子供たちを育てる学校を目指します。「みんなで子供を育てる学校」の一例ですが、今年度から、全学年でクラス替えを実施しました。十小の子供たちが十小を卒業するまでに、なるべくたくさんの教員と関わり、なるべくたくさんの友達と関わり、なるべくたくさんの保護者の方々と関われることを目的にしています。子供たちが学級を越えて学年の教員と接することが出来るように、学年の教員同士で教える教科を分担し、子供たちに授業をすることにも取り組んでいます。また、学年合同で授業を行い、複数の教員で子供の学習を行うことにも取り組んでいます。

これら以外にも、十小の子供たちがたくさんの方々と関わり、多様な経験を積むことができる教育環境を大切にしております。

また、子供たちの安心と安全を守るために、命と人権を大切にする指導を続けてまいります。昨今、SNS等で傷つく子供たちも多いです。学校と家庭と地域が力を合わせて、子供たちの命と人権を守ることが必要だと感じています。教育は、学校だけで行われるものではなく、社会全体で取り組んでいくものです。子供たちのより良い成長には、学校、保護者、地域の連携が必要不可欠です。互いに手を携え、つながっていく関係でありたいと考えております。これまで同様、第十小学校の教育活動にお力添えください。

東久留米市立第十小の教育目標



- よく考えて行動する子(知育)
 - ◎ 礼儀正しく思いやりのある子(徳育)
 - 健やかでたくましい子(体育)
- ※ ◎は今年度の重点目標